

Avignon

Des vacances européenne pour les personnes atteintes d'Alzheimer

France Alzheimer Vaucluse/ La Maison Jean Touraille (Avignon) et l'Alzheimer Gesellschaft Munich (AGM) en Allemagne ont imaginé, en 2011, un programme d'échange et de partage unique en Europe, visant à changer le regard sur la maladie et à promouvoir une société inclusive : "Rencontres Sans Frontières - Begegnung ohne Grenzen" (RSF).

« Réunis cette année à la Bastide des Joncas à Martigues, du 6 au 13 octobre, 55 personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou d'une maladie neuro-évolutive, conjoints et professionnels, partagent les tâches du quotidien et construisent un programme où se conjuguent culture, tourisme, sport et plaisirs gourmands. Il s'agit avant tout d'offrir un moment



Une douzaine de personnes sont parties avec France Alzheimer Vaucluse/La Maison Jean Touraille (Avignon) pour une semaine européenne à Martigues. Photo Lisa Junglas

de répit dans une ambiance bienveillante propice aux échanges entre les participants. Des liens se tissent, permettant de sortir de l'isolement, de l'épuisement physique et psychique, et de découvrir une autre culture. C'est aussi l'occasion pour les couples de se redécouvrir », souligne Lisa Junglas, conseillère conjugale et familiale, coordinatrice de parcours maladies neuro-évolutives et responsable du programme pour France Alzheimer Vaucluse. Site: francealzheimer84.fr